

Fecha 16.01.2009	Sección Noticias de Primera Plana	Página 6
----------------------------	---	--------------------

Así lo dice La Mont

Federico La Mont

Pachuca de Soto: acuerdo Núñez-Chong: cuando el ex diputado federal por el VI distrito electoral federal de Pachuca, Manuel Angel Núñez Soto, recibió la comunicación del jerarca nacional tricolor, Mariano Palacios Alcocer, que él sería el postulado por la gubernatura hidalguense no así el senador José Guadarrama Márquez, el también ex negociador del Tratado de Libre Comercio para América del Norte (TLCAN) convocó a un grupo destacado de militantes del tricolor para instrumentar la agenda de campaña, todos ellos bajo la coordinación del dirigente estatal de ese partido, Miguel Angel Osorio Chong...

Ruta Osorio: en un principio, la distancia marcada por Guadarrama Márquez, quien fue incorporado al equipo presidencial de Francisco Labastida, pareció mermar la campaña a lo cual se sumó otro elemento: la postulación perredista del actual receptor de la medalla Belisario Domínguez, Miguel Angel Granados Chapa. Sin embargo ese panorama cambió cuando Miguel Angel Osorio Chong asumió la responsabilidad operativa y logística de esa contienda...

Vamos a la Huasteca: previo a la elección constitucional de febrero de 1999, el candidato Núñez Soto y extinta compañera María Elena Sañudo, así como Miguel Angel Osorio realizaron un evento en el municipio huasteco de Axochiatipán, donde se presentó un esbozo del programa de política social de la futura administración en caso que Núñez Soto se impusiera a sus homólogos del PAN, Francisco Xavier Berganza y Granados Chapa...

Agenda social: en ese mismo acto, Miguel Angel Osorio Chong aseguró el cargo de Desarrollo Social de la administración 1999-2005, donde también ocupó la titularidad de gobierno y en el último bienio de ese mandato obtuvo la nominación de su partido para contender por el VI distrito federal con cabecera en Pachuca. Desde la segunda posición política de Palacio de Gobierno apaciguó los ánimos de los líderes más radicales de la Escuela Normal Superior El Mexe, sin olvidar una ardua negociación que se remontaba al siglo antepasado relativa al ejido cinta larga...

Gestor Hidalgo: como vicecoordinador del grupo parlamentario del PRI ante aquella legislatura, la interlocución de Osorio Chong resultó definitiva para la aplicación de recursos de la Federación a Hidalgo en los siguientes rubros: educación, salud, obras y carreteras. Al margen del Bronx tricolor y respetuoso de la voluntad de cada uno de sus compañeros de curul, Osorio Chong construyó su propia candidatura en ruta al principal inquilinato de Plaza Juárez...

Proyección 2011: el 10. de abril de 2005, Miguel Angel Osorio Chong no sólo inauguró su mandato sexenal sino una nueva forma de austeridad republicana que se reflejó en ese evento, al que si bien asistieron todos los ex gobernadores Humberto Lugo Gil, Guillermo Rosell de la Lama, Adolfo Lugo Verduzco, Jesús Murillo Karam y el saliente Manuel Angel Núñez Soto, también los representantes y las principales etnias tepehuas, hñahñu y huastecos...

Estilo Osorio: el tres de abril de 2005, Miguel Angel Osorio Chong fijó los tres ejes estratégicos de su gobierno, de los cuales el más significativo en el rubro social resultó el programa alimentario, el de útiles escolares, abrigo y cobertores, además de servicios básicos a la vivienda. Los otros dos fueron desarrollo de infraestructura carretera y generación de empleos, lo cual detonó el antes elefante blanco llamado Ciudad Sahagún, el parque industrial Pachuca-Pachuquilla y la zona industrial Tula-Tepeji...

Refinería para Hidalgo: el relevo en 2006 en la titularidad del Ejecutivo Federal permitió a Miguel Angel Osorio establecer una relación más cercana con el Presidente Felipe Calderón, la cual se tradujo en un redimensionamiento de esa geografía que para el inquilino de Los Pinos ya cuenta con un carácter estratégico. En ese sentido

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2
\$ 8792.00
Tam: 314 cm²
P. JUAREZ

Fecha 16.01.2009	Sección Noticias de Primera Plana	Página 6
---------------------	--------------------------------------	-------------

do, el gobierno federal apoyó la inversión para la planta de tratamiento de aguas negras ubicada en las inmediaciones de la Presa Endho. Lo anterior, después de una pasarela de Osorio Chong ante los secretarios del gabinete que comprendieron desde el titular de **Conagua** hasta el extinto residente del Palacio de Covián, Juan Camilo Mouríño Terrazo, y su posterior sucesor, Fernando Gómez-Mont...

Entre otras cosas...

Pluralidad IFE: durante la segunda sesión extraordinaria del Consejo General del IFE sus ocho integrantes mostraron institucionalidad al defender a capa y espada a su consejero presidente, Leonardo Valdés Zurita, sobre los infundios del legislador Elías Cárdenas Márquez, quien aseguró que la máxima autoridad electoral abandonaba la imparcialidad con la presencia del también ex académico de la Universidad Autónoma de Guanajuato a eventos gubernamentales. Desde su elección por consenso por parte de los 500 representantes ante la LX Legislatura, Valdés Zurita observa imparcialidad como lo expresó el corresponsal de The Oregonian Ken Anderson... **Inmujer y Bicameral:** en su segundo día de actividades en el país, el Migrante Solidario Francisco Cisneros Solís se reunió con la presidenta de Inmujer Rocío García Gaytán, con la cual se acordó fortalecer la programación del sistema de radio y televisión de Pilsen Wellness Center en Chicago Illinois y mayor comunicación con 17 titulares de Inmujer de igual número de entidades que cuentan con presencia en la ciudad de Los Vientos. En su momento, Cisneros Solís formalizó invitaciones tanto a García Gaytán como su equipo de colaboradoras para visitar las 14 clínicas de salud de Pilsen que en el marco del Bicentenario de la Independencia y Centenario de la Revolución Mexicana proyectarán cultura cívica como cápsulas de salud que orienten a la comunidad de féminas residentes en el Medio Oeste...